

## NOTA DE PRENSA

---

### **Barrios Cabañas y Medina de San Pedro Sula serán iluminados con programa Honduras Brilla**

- *La adecuada iluminación es un poderoso disuasivo contra la delincuencia, dice el presidente Hernández.*

**San Pedro Sula, 9 de agosto.-** El programa Honduras Brilla llegará en los próximos días a dos barrios de San Pedro Sula, así como al Segundo Anillo de Circunvalación de esta ciudad, anunció hoy el presidente Juan Orlando Hernández.

El mandatario dijo que “estaremos empezando en los próximos días en el barrio Cabañas, barrio Medina, y la trocha vieja del Segundo Anillo y también al otro lado del Segundo Anillo que hacía falta una parte”.

“Hemos venido hablando con el alcalde Armando Calidonio sobre el programa Honduras Brilla, que es un esfuerzo de la Tasa de Seguridad, de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), de los gobiernos locales, en este caso San Pedro Sula, para ir reemplazando toda la iluminación que ha estado en mal estado”, apuntó.

El titular del Ejecutivo expresó que el objetivo “es tener una iluminación de última generación que nos permita que en la noche la gente tenga iluminación en las calles”.

Consideró que la adecuada iluminación es un poderoso disuasivo contra la delincuencia y que da una sensación muy diferente a los ciudadanos.





“Esto apenas es el inicio; en los próximos días mirarán mucho trabajo en la parte de prevención”, garantizó el mandatario.

El programa Honduras Brilla consiste en reemplazar las luminarias obsoletas por lámparas led que garantizan una mejor iluminación, principalmente en los barrios y colonias más conflictivas.